

Domingo 17 de mayo de 2015

Estudian a docentes que son autoritarios

Alejandra Pedroza

Las clases impartidas por maestros autoritarios son causa de que los alumnos se ausenten de la escuela.

Continuar con los métodos de enseñanza tradicionales y no tomar en cuenta la opinión del estudiante provocan bajo rendimiento de los bachilleres e incluso deserción escolar, de acuerdo con la investigación "Autoritarismo docente: detonador de violencia y factor de riesgo para el logro de aprendizajes en los alumnos", que realizan profesores de la Preparatoria 12 de la UdeG.

El profesor sigue siendo el que dirige y el centro de todo lo que pasa en el salón de clases, señalan en su estudio Javier Jorge Boyzo Nolasco, María Soledad Aguirre Coronado y Norma Judith Solís Bocanegra.

"Es el que tiene la última palabra, habla demasiado, dirige a los estudiantes sin que ellos sean los protagonistas del aprendizaje. Es un profesor de pizarrón y de copias", dijo Solís Bocanegra.

Otros factores que intervienen en el proceso enseñanza-aprendizaje son la gran cantidad de estudiantes que el docente debe atender al mismo tiempo en el aula, las bajas condiciones salariales, aspectos de infraestructura obsoleta o incompleta, limitados recursos tecnológicos con los que cuentan, entre otros, señala Aguirre Coronado.

Los investigadores estudian los métodos de enseñanza de profesores de la Preparatoria 12 y de la Preparatoria de Autlán de Navarro.

Jorge Boyzo Nolasco

Investigador

"Entre nuestras propuestas destaca la necesidad de interactuar con los jóvenes y motivarlos, utilizar herramientas como videos y otras para hacer reflexionar al alumno, y facilitar situaciones de mediación y aprendizaje".